

Exposition Terrain de Jeux Catherine Lopès-Curval







Le travail de Catherine Lopès-Curval est apparenté à celui des artistes de La Figuration Narrative des années 60.Ses tableaux ont longtemps dénoncé la soumission de la Femme.

Avec l'exposition « Terrain de jeux », Catherine Lopès-Curval nous transporte sur la plage d'Arromanches qui fut un des hauts lieux du débarquement.

Les blockhaus, vestiges d'un passé tragique y sont recouverts de végétation. Les rampes du débarquement flottent encore au loin sur une mer apaisée. Les arbres fleurissent et les enfants jouent sur la plage. La vie a repris ses droits.